

Chers amies et amis,

MAD'H₂O est en deuil.

Thérèse GIBERT nous a quittés ce lundi 16 octobre 2017.

Une Messe sera célébrée, en sa mémoire, vendredi 20 octobre à 15h en l'Eglise de Villers-sous-Saint-Leu.

Thérèse avait commencé l'aventure MAD'H₂O avec nous dès sa création et elle avait toujours soutenu nos projets, en tant que membre bienfaitrice.

Nous garderons, en mémoire, sa gentillesse, sa générosité et surtout sa grande humilité.

Merci pour tout Thérèse. Ton souvenir restera gravé dans notre cœur.

Mad'h2o continuera l'aventure mais, sans toi, ce ne sera plus pareil. Tu nous manques.